

4. Juli 2012

Roboter fliegt bei "Bochum Total"

Erstmals im Einsatz bei "Bochum Total" ist am Samstag (7. Juli) von 16 bis 22 Uhr ein Flugroboter. Das teilen Feuerwehr und Polizei mit. Er überträgt Luftbilder an die Einsatzleitung der Feuerwehr. Das Pilotprojekt soll Feuerwehr und Polizei zusätzliche einsatztaktische Erkenntnisse durch Bilder aus der Vogelperspektive liefern. So können sie besser erkennen, wie sich die Besucherströme bewegen und wo es wie voll ist. Auf diese Weise lassen sich die Rettungskräfte noch gezielter einsetzen.

Der Flugroboter AirRobot AR 120 besteht aus Carbon (kohlenstofffaserverstärkter Kunststoff) und hat einen Durchmesser von 120 Zentimetern. Er wiegt etwa 1,6 Kilogramm; sechs Elektromotoren treiben ihn an. Er kann bis zu einer Windgeschwindigkeit von 28,8 Stundenkilometern eingesetzt werden und fliegt maximal 100 Meter über dem Boden. Die Energieversorgung durch einen Akku ermöglicht eine Flugzeit von jeweils 20 Minuten. Ein Steuerpilot navigiert ihn von einem Flachdach aus auf Sicht, unterstützt von mehreren Sicherheitssystemen.

Das Pilotprojekt entstand im Rahmen einer Forschungsarbeit der Vereinigung zur Förderung des deutschen Brandschutzes e.V. in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Bochum zum Sicherheitsmanagement bei Großveranstaltungen.

Hinweis für die Redaktion:

Dieser Presseinfo hängt ein Foto an.

Eingeschränkte Öffnungszeiten des Kunstmuseums und des Hauses Kemnade

Das Kunstmuseum, Kortumstraße 147, und die Wasserburg Haus Kemnade, An der Kemnade 10 in Hattingen, sind am Freitag (6. Juli) aus betriebsinternen Gründen ab 14 Uhr geschlossen. Das Thürmerkonzert am selben Tag um 20 Uhr im Kunstmuseum ist davon nicht betroffen. Interessierte können vor Konzertbeginn um

19.30 Uhr an einer Schnupperführung mit Eva Maria Schöning durch die aktuelle Ausstellung teilnehmen.

Bau neuer Haltestellen auf der Westenfelder Straße

Die Westenfelder Straße wird ab Montag (9. Juli) zwischen Lohacker- und Grünstraße halbseitig gesperrt und kann nur in Richtung Wattenscheid-Zentrum befahren werden. Der Verkehr in Richtung Höntrop wird über Bußmanns Weg, Bahnhof- und Ridderstraße umgeleitet. Das Tiefbauamt baut neue Haltestellen auf der Westenfelder Straße, da die bisherigen Haltestellen "Grünstraße" zu wenig Aufstellfläche für die große Anzahl von Schülerinnen und Schülern bieten. Zudem entsprechen sie nicht dem Bochumer Standard und sind nicht niederflurgerecht ausgebaut. An dem neuen Standort steht genügend Verkehrsraum zu Verfügung, um die Haltestellen ausreichend lang und breit und somit sicher anzuordnen. Beide werden behindertengerecht ausgebaut und mit einem Fahrgastunterstand ausgestattet. Im Zuge des Umbaus wird auch der Straßenraum neu strukturiert. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Mitte August.

Anmeldung zum VR-Spendenlauf weiterhin möglich

Zur Eröffnung des neuen Rad- und Wanderwegs "Rheinischer Esel", der von Bochum über Witten bis Dortmund führt, veranstaltet die Volksbank Bochum Witten am Samstag (7. Juli) einen Spendenlauf. Bis jetzt haben die Wittener in puncto Anmeldezahlen die Nase vorn, doch das kann sich noch ändern. Denn wer will, kann sich weiterhin anmelden - im Vorfeld am einfachsten im Internet unter www.vr-spendenlauf.de. Kurzentschlossene können dies am Samstag auch direkt vor Ort tun. Der Startpunkt liegt in Bochum an der Oberstraße und auf Wittener Seite an der Brunebeckerstraße. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können auf der leicht zu bewältigenden Strecke joggen oder walken. Die anfallende Startgebühr, die für Erwachsene zehn und für Kinder fünf Euro beträgt, kommt dem Bochumer Verein "Aktiv gegen Brustkrebs" und dem Palliativnetzwerk Witten zu gute.

Ferienpassaktion - noch freie Plätze bei Ausflugsfahrten

In den städtischen Kinder- und Jugendfreizeithäusern sowie im Bürgerbüro Mitte, Willy-Brandt-Platz 2, sind noch Karten für die zentralen Ausflugsfahrten im Rahmen der Ferienpassaktion erhältlich. Sie sind nur für Ferienpassinhaber zu erwerben.

Interessierte Eltern und Kinder können sich im Kinderbüro unter der Rufnummer 02 34 / 910 - 29 94 melden. Dort erhalten sie Informationen, welche Verkaufsstelle welche Karten anbietet. Beim Kauf einer Ausflugskarte muss eine von den Eltern unterschriebene Einverständniserklärung vorgelegt werden. Einen entsprechenden Vordruck gibt es im Ferienpassprogrammheft auf Seite 79 oder zum Download im Internet unter www.bochum.de/ferienpass.

Für folgende Ausflüge sind noch Karten erhältlich: 10. Juli: Movie Park (zehn bis 14 Jahre, 13 Euro); 11. Juli: PhantasiaLand (ab zehn Jahre, 20 Euro); 12. Juli: PhantasiaLand (zehn bis 13 Jahre, 20 Euro); 17. Juli: Burgers Zoo (acht bis 14 Jahre, 15 Euro); 18. Juli: Scheveningen (ab acht Jahre, sieben Euro); 19. Juli: Fort Fun (acht bis 13 Jahre, zwölf Euro); 19. Juli: Walibi World (ab zwölf Jahre, 16 Euro); 24. Juli: Fort Fun (acht bis zwölf Jahre, zwölf Euro); 26. Juli: Freilichtmuseum Hagen (acht bis zehn Jahre); 26. Juli: Allwetterzoo (acht bis zwölf Jahre, neun Euro); 31. Juli: Wasserski (zehn bis 14 Jahre, zwölf Euro) und 2. August: De Efteling (zehn bis 13 Jahre, 23 Euro).